

Fecha: 03-09-2024

Pág.: 7 Cm2: 474,8 VPE: \$393.106 6.200 Tiraje: Medio: La Estrella de Antofagasta Lectoría: 28.739 Supl.: La Estrella de Antofagasta Favorabilidad: No Definida

Nacional

Título: Capacitan sobre prevención de incendios en escuelas de Alto El Loa

Capacitan sobre prevención de incendios en escuelas de Alto El Loa

Voluntarios de la Primera Compañía dedicaron dos días a recorrer las escuelas de Caspana, Ayquina, Lasana y Chiu-Chiu.

Redacción / Andre Malebrán

ebido a la lejanía de varios sectores de Alto El Loa con respecto a Calama, la Primera Compañía de Bomberos de esa comuna llevó a cabo capacitaciones en prevención de incendios dirigidas a docentes y funcionarios de la localidad de Chiu-Chiu. Estas jornadas de formación también se extendieron a las escuelas de Caspana, Lasana y Ayquina, alcanzando un total de 50 participantes en los cuatro establecimientos educativos.

La iniciativa es parte de un convenio con Minera El Abra, que tiene como objetivo la creación de una unidad especializada de Bomberos, dedicada a la búsqueda y rescate en terrenos agrestes o de difícil acceso. Este equipo estará orientado a dar una primera respuesta a emergencias tanto en Calama como en Alto El Loa. A lo largo de este año, otras compañías de bomberos también han recibido capacitación en esta especialidad.

CAPACITACIÓN

En Chiu-Chiu, Nieves Marín, directora de la escuela, valoró la importancia de esta capacitación: "Para nuestra escuela es sumamente relevante contar con este tipo de iniciativas. Nos han enseñado el uso y manejo de extintores, algo fundamental para estar preparados en caso de emergencia. Afortunadamente. nuestros extintores están al día y nunca he-



COMO PARTE DE UN CONVENIO CON MINERA EL ABRA

mos tenido que llamar a Bomberos, pero la capacitación es crucial, ya que participaron todos los funcionarios y docentes"

Luis Jara, director de la Primera Compañía de Bomberos, explicó la razón detrás de elegir las escuelas rurales para estas capacitaciones: "Debido a la distancia entre estos poblados y Bomberos de Calama, decidimos capacitar a los docentes para que puedan compartir estos conocimientos con sus alumnos y prevenir incendios. La idea es que tomen las medidas necesarias y difundan esta información entre la comunidad".

Rodrigo López, profesor de Educación Física en la escuela de Chiu-Chiu, quien asistió al taller, destacó la utilidad de lo aprendido: "La capacitación me pareció excelente. A veces uno cree que es fácil o muy difícil, pero es en la práctica cuando realmente te das cuenta de que estar bien informado es crucial en cualquier emergencia". 🔾